
淡河小学校５・６年生 感想 ＮＩＥ ４校をつなぐ会オンライン交流会 

 

〇 兵庫県も場所によりいろいろな歴史があることや他の知らないこともたくさん知ることがで

きて良かったです。今日、他校の発表を聞き、自分たちも発表をし、改めて淡河の歴史について

もっと調べてみたいと思いました。特に、自分が住んでいる北僧尾と南僧尾を調べたいと思いま

した。 

 

〇 有馬小学校の発表はクイズを中心とした内容でとても楽しめました。宿南小学校の発表は池

田草庵先生のことをくわしくまとめられていました。大町小学校の発表は個人的に興味のもてる

発表でした。どの学校の発表もすごいと思いました。私たちの地域のことも、まだ少ししか知る

ことができていないので、これからもっと深く知っていきたいと思いました。 

 

〇 有馬の川には金泉が流れていることを初めて知り、驚きました。発表のときは、なるべく顔

を上げるようにして、大きく、ゆっくり、はっきりとを意識してがんばりました。 

 

〇 有馬小学校は蛍を飼育したり、それを放流しているというのがすごいと思いました。他の学

校の地域の自然について知り、淡河の森林や木についても調べたくなりました。 

 

〇 ぼくたちの地域とちがい、大きな岩、きれいな川、美しい風景が見える山と、たくさんのい

いところがあり、すぐに行きたくなるくらいにすごいと思いました。淡河には池田草案先生のよ

うなすごい人がいるのか、有名な鳥はいるのかについて調べてみたいです。 

 

〇 淡河は有馬に比べると温泉やお土産は少ししかないけれど、本陣跡などの昔の建物があるか

ら、それは淡河の特色だと思いました。有馬温泉には一度行ったことがありましたが、さらに知

ることができてよかったです。 

 

〇 やっぱり兵庫は自然にあふれていて、海や山の幸にも恵まれているとあらためて思いまし

た。それぞれの学校で、歴史の特徴がちがうと思いました。 


